



# communiqué

N°:  
No.: 169

Le 14 novembre 1985

## RAPPORT DES OBSERVATEURS CANADIENS AUX ELECTIONS DU GUATEMALA

Le Très honorable Joe Clark, secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, a rendu public aujourd'hui le rapport ci-joint, établi par les observateurs canadiens aux élections présidentielles, législatives et municipales qui se sont tenues simultanément le 3 novembre au Guatemala.

M. Clark a remercié M. Gordon Fairweather, Président de la Commission canadienne des droits de la personne et chef de l'équipe d'observateurs, ainsi que M. Warren Bailie, Directeur général des élections de l'Ontario, et M. Louis Lavoie, Directeur des opérations, Elections Canada, pour avoir fourni au gouvernement canadien une évaluation indépendante et objective du processus électoral au Guatemala. M. Clark attend avec intérêt le rapport qu'établiront les observateurs quant au second tour des élections présidentielles, prévu pour le 8 décembre, et a indiqué qu'il accueillerait avec plaisir tout autre éclaircissement que ceux-ci pourront vouloir lui fournir sur le déroulement du scrutin au Guatemala.